

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Action contre la Faim viendra prochainement à la rencontre des habitants de votre ville.

Action contre la Faim organise des campagnes de sensibilisation auprès du grand public.

Pendant plusieurs jours, les équipes de l'association se rendent au domicile des habitants de votre ville pour leur présenter les actions menées par Action contre la Faim avec pour objectif de gagner de nouveaux soutiens réguliers.

Parfaitement identifiables grâce à un badge et une tenue aux couleurs d'Action contre la Faim, les équipes passent en porte-à-porte au domicile des habitants.

Les personnes qui souhaitent participer rempliront un bulletin et s'engagent à donner à partir de 15 euros par mois par prélèvement automatique.

Ces visites ne font en aucun cas l'objet d'une quête en espèce ou en chèque.

Aujourd'hui, Action contre la Faim est un acteur majeur de la lutte contre la faim dans le monde.

Sa mission est de sauver des vies en éliminant la faim par la prévention, la détection et le traitement de la sous-nutrition, en particulier pendant et après les situations d'urgence liées aux conflits et aux catastrophes naturelles.

Action contre la Faim a plus que jamais besoin de la solidarité et de la générosité de tous pour pouvoir continuer à mener à bien ses missions auprès des plus fragiles.

Les donateurs réguliers sont essentiels à la bonne marche de l'association : ils assurent des ressources pérennes, permettant une grande réactivité en cas d'urgence et la mise en place de programme de développement sur le long terme.

Suivez nous sur :

<https://www.actioncontrelafaim.org/>

<https://www.instagram.com/actioncontrelafaim/>

<https://www.facebook.com/actioncontrelafaim>